
ACTA 

Reunión Área Educación 

SESION ORDINARIA 

N°20/2023 

A los 19 días del mes de diciembre de 2023, siendo las 
16.30 hs, se da inicio a la sesión ordinaria Nro. 20 del 
2023 del CONSEJO DE ÁREA DE EDUCACIÓN, presidido por la 
Coordinadora Vice-decana, Lic. Lucía Romero (DNI 12280316), 
en modalidad PRESENCIAL. Se encuentran presentes los 
representantes titulares por el estamento docente Fabián 
Otero, DNI 14.596.726 y DNI 18.048.557 , la consejera 
Nancy Mateos (DNI 13.804.357 ) .Fue invitada la consejera 
Laura Leonardi fue invitada a esta primera reunión con las 
nuevas consejeras pero no pudo asistir. Se encuentran 
presentes también la consejera por el estamento estudiantil 
Claudia Acosta (DNI 20.549.938) y Tamara Blum (DNI 
29.075.326) quien es consejera por el estamento estudiantes 
en el consejo de departamento. Existiendo el quórum 
necesario se da lectura al ORDEN DEL DÍA: 

Lectura Acta de la sesión anterior: sí. 

Asuntos dictaminados por las Comisiones de Trabajo: 
no. 

Asuntos entrados: 

Presentación de los nuevos consejeros. 

Explicitación del funcionamiento del Consejo Asesor Y 
función y rol de los consejeros. 

1:1) Comunicaciones y peticiones: no. 

e) Informes: no. 

a) Asuntos entrados: 

1.- Presentación de los nuevos consejeros. Se presenta 
cada uno de los miembros del consejo Asesor explicando sus 
funciones dentro de la UNM. Las consejeras por estudiantes 



cuentan sus trayectorias educativas y manifiestan sus 
deseos de trabajar desde el rol de consejeras 

2. Explicitación del funcionamiento del Consejo Asesor Y 
función y rol de los consejeros. 

Se pone en conocimiento el reglamento de funcionamiento del 
Consejo Asesor, se aclaran dudas y se explica en qué 
situaciones es en interviene. Se acurda que los días martes 
es una buena posibilidad para las sesiones. 

O Comunicaciones y peticiones: no. 

La coordinadora Vicedecana profesora Lucía Romero comunica 
una situación conflictiva con un grupo de estudiantes LEI 
que disuelve su grupo de evaluación de la materia Proyecto 
Final de Intervención (3219) entregando cuatro estudiantes 
una nota por mail a la profesora Andrea Fernández y se 
entrevisto la vicedecana con una de ellas. Si la situación 
persiste a pesar de las sugerencias a la estudiante , se 
expondrá el tema en este consejo con la intervención de con 
vivencia. 

Acordando sobre estas situaciones se da por finalizada la 
reunión siendo las 18.15. 
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